

箕輪工業高校学園ニュース

(うえのばやしだより)



平成17年8月26日

大学で研修

～ 高大連携事業 ～

日本工業大学にて、本校3年生2人が「廃食用油からのバイオ燃料および石けんの製造」について同大学の機械工学科佐藤教授、大学院生にご指導いただき「廃食用油からのバイオディーゼル燃料の製造」「廃食用油からの石けんの製造」などの実験や測定を行ってきました。



今回大学を見学して印象に残ったのは、施設が素晴らしいということです。本校で見たことのある機械もありましたが、ほとんどが見たことのない機械ばかりで、とても驚きました。大学がどういうところかわかってよかったです。

(総合工学科3年 河野誠)

私は8月1日から2日間の短期研修に日本工大へ行って講義を受け、実験もおこないました。講義でバイオ燃料やバイオガス、バイオ資源での紙の製作、石けんの製造などを学び、大変でしたがどれもとてもおもしろくて、もっと大学にいてくわしく学びたいと思いました。また図書館も本の種類が多く、DVDも見ることができてとても充実していました。

(総合工学科3年 小松剛志)

早く出せ就業体験 楽しかった消防署体験

私は8/1～4まで箕輪消防署に行ってきました。1日目は署内の案内や車両説明を受けた後、外に出たのトイレの穴掘りや放水訓練を実習しました。また水だけの放水訓練では思ったほど反動はありませんでした。この日には前回の火災の反省会にも出席させていただきました。

私は消防署は規律が厳しくてかなりきつい体験だけだろうと思っていましたが、隊員の皆さんは冗談なども言ったり、部活の先輩のように親切に教えてくださいました。

最終日にはロープ渡りについて、ビデオで学習した後実際に体験をしてみました。消防隊員の方はスルスルと渡っていきましたが、セーラー、モンキーはスタート地点手前までしか進めず、チロリアンでゴールまでたどり着くのがやっとでした。4日間めったにできない良い体験をさせていただきました。(3年D組 田中幸輔)



生徒123人と一般の方4人が各資格取得に挑戦

7月26日から29日まで、夏休みを利用してフォークリフトと小型車両(バックホウ等)などの講習がおこなわれました。本校では普通科の生徒も様々な資格取得ができることが大きな特徴となっており、この講習にも工業科だけでなく普通科の生徒が参加し、学科、実技等に真剣に取り組みました。また生徒に混じって一般の方にも参加をいただきましたので、参加いただいた方の声を紹介します。



レバーがたくさんあってうまく動かせるか講習前は心配でしたが、手取り足取り教えていただき動かせるようになり感動でした。せっかくの技能ですので今後に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。(男性)

地元箕輪工業高校の若い学生と一緒に小型建設機械の教習を受け、テキスト・技術の勉強を共にした2日間でしたが、若い生徒・先生方にパワーをいただき良い日でした。(男性)

学校評議員会

今年度の第1回学校評議員会が8月9日(火)本校会議室で開催されました。評議員会では、学校の状況説明の後、委員の皆様からたくさんの御提言をいただきました。その中で特に多かったのが、本校ではたくさんのよい取り組みがおこなわれているのに、それがあまり地域に知られていないのではないか、ということでした。本校では、この回覧板をいっそう充実させて地域の皆様に様子をお伝えしていきたいと思っています。なお、今年度の委員は次の皆様です。(敬称略)

平澤豊満(箕輪町長) 清水茂治郎((株)マコメ研究所社長)
黒河内将裕(箕輪町木下区長) 野口武司(信州豊南短期大学教授)
春日民毅(箕輪中学校校長) 丸田晃(本校同窓会長)
伊藤元郎(本校PTA会長) 矢野由里子(本校PTA副会長)



漢字クラスマッチ実施

第1回の漢字クラスマッチが7月21日に行われました。今回は常用漢字の中から300字を学習し、100語を出題して各クラスの平均点で競いました。

結果

優勝3C 2位3D 3位3G

満点賞 2C 春日良太 2C 山崎夏子
3D 伊藤潔・内堀辰也・伯耆原仁



生徒らの手で学校整備

昨年度の硬式コート整備に引き続き、今年の夏休みにも生徒による軟式コートのネット整備が行われました。このコートを使って両テニス部のいっそうの活躍が期待されます。また、整美委員会による校舎内の壁塗りもおもなわれ、環境整備がすすんでいます。



クラブ紹介 バレーボール

男子バレーボール部 (キャプテン 兼子拓矢)

熱き汗流しています！少人数ですが、この夏休みを有意義に活用し、各高校との練習試合を行い、課題克服のため日々練習に励んでいます。人間向上、技術向上という階段を一步一步着実に登りながら、美しい花を咲かせるよう頑張ります！応援よろしくお祈いします。



女子バレーボール部

(キャプテン 登内由美香)

今年は同好会から部が変わり、人数は少ないのですが夏休みの練習や毎日の練習を頑張っています。3年生から受けついでこの部で、部員と一緒にこれから頑張っていきたいです。



学校長挨拶



夏休みも終わり、静寂に包まれていた学校にも、生徒の賑わいが戻ってきました。

今年の夏は、一日を通して晴天、又は雨となるのではなく、適度に晴れ、雨が巡る一日が多くありました。日陰を選んで歩いても熱気に包まれる時。汗だくの身体に降雨による気温の低下はエアコンに慣れ親しんだ生活以上の「心地よさ」を与えてくれます。水の有り難さを再認識する瞬間です。水はまた飲料水としても喉を潤してくれます。「水が合う」「水に流す」・・・言葉としても私達の生活に味わいを深めてくれています。折しも8月は「水の週間」。この季節は、人間にとって水の大切を痛感させられる季節でもあります。

8月16日地元の木下地区の皆さんが本校グラウンドでソフトボール大会を開催されていましたが、昨年テニスコートも整備しましたので、地域の皆さんご利用下さい。さて、二学期が始まりましたが、この学期は箕工祭、強歩大会など地域の皆さんのご協力を戴かなければならない行事があります。よろしくお祈い致します。

体験入学・体験学習を9月22日に行います。詳細はHPをご覧ください。

箕輪工業高校ホームページ

<http://www.nagano-c.ed.jp/minoko/>

箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。

学校に対するご意見・ご要望は minoko@nagano-c.ed.jp または 0265-79-2140 (代表)

教頭松崎までお願いいたします。

